

David Lucas exige a la Comunidad de Madrid el pago de los casi 7 millones de euros que debe al Ayuntamiento de Móstoles

Fecha de publicación: 5/11/20150:00

Descripción:



"El impago de esta deuda conlleva graves problemas de tesorería para el Ayuntamiento de Móstoles. Dificultades que se agravan por la deficitaria situación que ha dejado el anterior Gobierno del Partido Popular en la ciudad de Móstoles", ha destacado David Lucas.

Del total de la deuda, 3,7 millones corresponden a la financiación de la BESCAM, tanto en recursos humanos como en combustible para los coches patrulla.

"Como Alcalde exijo a la Comunidad de Madrid que afronte de manera inmediata el pago de las cantidades que tiene pendientes con el Ayuntamiento de Móstoles" ha manifestado David Lucas.

El Alcalde de Móstoles, David Lucas, ha denunciado que la Comunidad de Madrid tiene contraída una deuda de cerca de 7 millones de euros con el Ayuntamiento de Móstoles dentro del presente ejercicio presupuestario.

Una cantidad que la Comunidad de Madrid debería haber transferido ya al Ayuntamiento de Móstoles a través de los convenios que se mantienen en Servicios Sociales, Educación, Deportes y para financiar las Brigadas Especiales de Seguridad Ciudadana (BESCAM).

Del total de la deuda, 3,7 millones corresponden a la financiación de la BESCAM, tanto en recursos humanos como en combustible para los coches patrulla.

Para el Centro Ocupacional, la deuda asciende a 1.078.702 euros; para el Conservatorio Profesional de Música, a 920.974 euros; para Atención Primaria y

Promoción de la Autonomía personal, la cantidad es de 497.671 euros y para Escuelas Infantiles y Casas de Niños, la cifra asciende a 349.781 euros.

Graves problemas de tesorería

"El impago de los casi 7 millones de euros conlleva graves problemas de tesorería para el Ayuntamiento de Móstoles. Dificultades que se agravan por la deficitaria situación que ha dejado el anterior Gobierno del Partido Popular en la ciudad de Móstoles", ha destacado David Lucas.

"Exigimos a la Comunidad de Madrid que haga frente a los pagos, ya que no puede seguir manteniendo esta deuda con el Ayuntamiento. No puede seguir asfixiando a los Ayuntamientos, ya que su situación financiera, con las nuevas leyes que ha aplicado en Gobierno de España, es muy difícil. Pero si la Comunidad de Madrid se convierte en uno de los principales deudores de este Ayuntamiento, como de otros muchos, la situación aún es más complicada. Como Alcalde exijo a la Comunidad de Madrid que afronte de manera inmediata el pago de las cantidades que tiene pendientes con el Ayuntamiento de Móstoles", ha finalizado David Lucas.